



PORTADA DE HOY



CULTURA - SÁBADO, 26 DE ENERO DE 2008

ACTUALIDAD
POLITICA
SUCESOS
ECONOMIA
SOCIEDAD
CULTURA
DEPORTES
OPINION
ARCHIVO
ESPECIALES

■ UNIVERSIDAD



VIVAS (C) RECIBIÓ AL RECTOR DE LA UGR (I) EP.

Cuestiones de índole presupuestaria separan a Enfermería de la integración

La consejera de Educación esperó que el trámite se lleve a cabo "este semestre" ya que, según el rector de la UGR, "no existen problemas desde el punto de vista formal"

CEUTA
David F. Pascual
local@elpueblodeceuta.es

La integración de la Escuela de Enfermería en la [Universidad de Granada](#) está a expensas de algunas cosas más de las que ya se sabían. No obstante los obstáculos son los mismos que los hasta ahora mencionados. Voluntad entre las partes hay, por lo que la dificultad reside en encontrar fórmulas para resolver los desequilibrios presupuestarios que supondrá tal trámite.

El rector de la [Universidad de Granada](#) (UGR), Francisco González Lodeiro, confirmó que existen otras cuestiones pendientes de solucionar, a parte de que la institución de el sí en Consejo de Gobierno. Según explicó, la integración supone unos incrementos presupuestarios importantes para hacer frente a los pagos de los salarios de los profesores, que cambian.

Lodeiro situó en unos 200.000 euros la diferencia económica que habría que asumir. Esto se podría haber conseguido mediante las enmiendas a los Presupuestos Generales del Estado que, según este, fueron rechazadas en el Senado.

Mensaje de tranquilidad

Después de todo, el nuevo rector quiso lanzar un mensaje de tranquilidad a la dirección de la Escuela Universitaria y a sus alumnos, cuyas cuotas están en vielo. Este aseguró que desde el punto de vista formal "no existe ningún problema para la integración" siendo la principal barrera "cuestiones de índole presupuestaria".

Lodeiro, que llega a su nuevo cargo con un montón de 'deberes' en Ceuta, informó que buscará soluciones para la integración con el director general del Ministerio, con el que prevé reunirse en un par de semanas.

La consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, se mostró optimista y esperó que este trámite pueda estar resuelto "este semestre, antes de que acabe el curso". Así, esta concibió que la integración ha de ser el asunto en el que de manera más inmediata ha de tratar [la UGR](#).

Deu desveló que la Ciudad tiene reservados 120.000 euros para la integración de la Escuela de Enfermería. Una cantidad que viene a sumarse, según esta, a los 200.000 euros que anualmente aporta a dicha institución.

El campus universitario

La presencia del rector de [la UGR](#) en Ceuta sirvió al Gobierno autonómico para interesarse por la opinión del nuevo dirigente sobre el proyecto de campus. Deu fue optimista tras el encuentro y recordó las manifestaciones de Lodeiro durante las elecciones.

La consejera de Educación se marcó como objetivo el final de curso para empezar los trámites para sacar a concurso público la rehabilitación del cuartel Teniente Ruiz. "Si no llegamos a un acuerdo en el tema del campus el Teniente Ruiz tendrá otros usos. No podemos dejar que sigan pasando los años porque al final el edificio se va a caer", afirmó.

La Ciudad concederá al nuevo rector unos meses para que pueda conocer en profundidad el borrador de proyecto de cara a un pronunciamiento positivo. Deu consideró que el documento no debe cambiar mucho ya que ha sido modificado dos veces a petición de [la UGR](#).